

Les cheminots de la gare [SNCF](#) du Puy-en-Velay ont organisé une manifestation vendredi matin. Ils entendaient protester contre la fermeture programmée des guichets dans différentes gares de la région. La mobilisation entre dans le cadre de la journée de grève sur le réseau TER qui a touché le Puy-en-Velay mais aussi Clermont-Ferrand et Saint Etienne. La mobilisation a été orchestrée par la CGT des cheminots de la Haute-Loire. On ne compte plus qu'un guichet ouvert au public dans le Cantal. www.sncf.fr